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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

  

 本日11時より、千歳市戦没者追悼式が青葉公園「恒久

平和祈念の碑」前で行われ、クラブを代表して参列し

てまいりました。さて、今月はロータリークラブの会

員増強月間です。会員数の現状は千歳ロータリークラ

ブで、15年前は92名が在籍し、この度、新会員が2名増

えても51名です。他クラブの会員数は、1位東京RC324

名、2位大阪RC262名。道内では、22位札幌RC、30位札

幌東RC109名。中には、会員数が4名3クラブ・5名2ク

ラブ・6名3クラブなど少人数で頑張っているクラブが

あります。平均会員数は、2510地区37名、日本39名、

アメリカ45名です。さて、千歳RCの特長は「生涯ロー

タリアン」という、20年以上の会員が半分を占めてお

ります。また、大手企業の転勤者も10名ほどおり、会

員同士がすぐ溶け込める温もりのあるクラブだと思い

ます。後は、元気のある新しい会員に入会していただ

ければ、バランスの良いクラブになるのではないかと

思われます。CLP（クラブリーダーシッププラン）と

は、クラブの活性化を図りクラブのレベルを上げて、

より高いクラブへと導くことにあり、会員増強が重要

な要素です。ロータリーを知り、ロータリーを学び、

そして四つのテストを理解していただけるようなロー

タリアンになれる人を入会させてこそ、会員増強であ

ると私は思います。そして、最終的には良い仲間を 
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幹事報告（沼田 常好幹事） 

～ 8月は会員増強および拡大月間 ～ 

お客様紹介（高橋 都副会長） 

由仁RC20周年記念実行委員会委員長 後藤 篤人 様      

（幹事・パスト会長）     

 

 

 

                                                         

由仁RC（前幹事）佐藤 良恵 様   

お客様ご挨拶（由仁RC幹事 後藤 篤人 様） 

 

一人でも多く増やすことであると思います。 

 昨年は、クラブ会員が５グループに分かれて会員増

強委員会を開き、みんなが熱く燃えたと思います。今

年も皆さんで、熱意を込めて新会員を誘っていただき

たいと思います。後程、村上委員長から会員増強につ

いてお話をいただきます。 

委員会報告 

会長挨拶（村田 研一会長） 

 

 7年前に佐藤秀雄ガバナー年度のガバナー補佐を務

めさせていただき、お世話になりました。本日は、前

幹事の佐藤と由仁クラブ20周年のご案内をさせていた

だきます。本年9月9日（日）にゴルフ、パークゴル

フ、記念祝賀会等を企画しておりますので、多数のご

参加をお待ちしております。私どものクラブは9名で

運営中です。20周年を機に会員増強を更に推進して参

りますので皆様のご指導、ご協力をよろしくお願い致

します。 

(１)理事会のお知らせ～例会終了後理事会を開催。

（例会前の予定が千歳市戦没者追悼式に会長出席の  

為、変更） 

(２)参加のお願い①地区大会：新ひだか町《10月13

日（土）、14日（日）》 

 ②由仁ロータリークラブ20周年《9月9日（日）》                                                                 
是非、多数のご参加をお願いします。 

職業奉仕委員会委員長 福田 武男 
〇勉強会のご案内 

～明日の職業奉仕を考える会(仮称）～ 

・第一回目8月23日（木） 

 18：30より2時間程度 当ホテル11階    

・対象者～新入会員ほか経験年数の少ない会員    

・卓話予定者～佐藤秀雄パストガバナー、武石忠俊パ 

スト会長    

＊本会は今年度活動方針の一環として、新入会員向け

にロータリ―の歴史や背景をやさしく紐解きながら理

解を深めるべく、一ヶ月に一回開催する勉強会です。 

参加申し込みは浅利美恵子副委員長まで。                                                                              

注：お弁当は出ますがアルコールはありません。                                            
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出席率 

卓話（会員増強委員会委員長 村上 倫行）  

ニコニコＢＯＸ 

 本日のニコニコ集計9名  合計10,000 円 

①由仁RC 幹事 後藤篤人様 ②村田研一会長 由仁

RC後藤パスト会長、佐藤前幹事・・ようこそいらっしゃ

いました。 ③沼田常好幹事 今日の例会よろしくお願

いします。 ④大澤雅松会員 花火、支笏湖でもきれい

でした。次のイベントは9月29日（土）千歳おはよう橋国

際マラソン大会です。多くのご参加と応援をよろしく！ 

⑤佐々木金治郎会員 今年の支笏湖湖水まつりが終わ

り、花火大会も盛大に行われ無事終わりました。ありが

とうございました。 ⑥上井昭一会員 家内の命日に、

御花を頂きありがとうございした。 ⑦南雲州治会員 

大学の友人の娘さんの結婚式参列の為、オーストラリア

に行って来ます。9日と17日の例会は欠席させていただき

ます。 ⑧田中敬二会員 札幌信用金庫90年史が出来上

がりました。事務局へ寄贈致しますのでご一読くださ

い。 ⑨大西信也会員 8月の例会の司会をやります。宜

しくお願い致します。  

総括 村田 研一 会長 

札幌南RC様会員増強アンケート抜粋 

(1)入会して良かった点                                                              

・良き先輩、良き仲間に巡り逢うことが

出来た ・困ったこと、分らないことが

気軽に教わることが出来る 

(2)改善点                                                                     

・ゴルフ以外の同好会があると良い（映

画、マージャン等） ・新入会員の卓話

にもっと自分の会社の宣伝や趣味の話をした方が良い 

(3)クラブ継続事由                                                                                             

・異業種の方々の話が聞けて勉強になる ・年齢、世代

を問わず色々な職業の方との交流が持てる。   ・例

会で普段聴くことの出来ない講師から興味深い卓話を聴

ける。 

等々、札幌南RC会報（2011年9月5日）2596号参照 

〇会員増強・退会防止について  
＊ＲＩテーマ：「奉仕を通じて平和

を」・・田中作次2012-13国際ロータリー

会長 

＊強調事項：「心・家族・地域・世界に

平和の恩恵を」 

＊地区目標： ①ロータリーを新世代と共

に未来へ繋げよう。 ②地域や世界に役

立つ奉仕をしよう。 ③今一度、親睦と友情を拡大しよ

う。 

＊千歳ロータリークラブ会長方針【４５代・村田研一】

「向上心・相互扶助・親睦」～会員増強にも力をいれた

い。 

【会員増強委員会】 

（1）基本方針 

・クラブの存続は会員の質を高め、量を増し活性化を 

図る事にあります。 

・新たな入会活動を会員皆様の協力を得て行動します。 

〈2〉具体的活動                                                                                          

①2012.8.2担当例会：アンケート調査の実施 

・個人会員・個人経営・地場企業の会員⇒後継者の育  

成と参画についての考え方                                                    

・一般企業の会員⇒本社の了解と後任者への引継ぎ                                                      

・紹介依頼 

②直接行動（足で稼ぐ） 

・アンケート調査票・物故会員等直接訪問（会員増強委

員会メンバー/会長/幹事） 

③間接的には（7/19細川ガバナー公式訪問講話より） 

・永遠の課題である会員増強は、充実したクラブ作りに

貢献します。 

・クラブが充実すれば新会員を惹きつけることにつなが

ります。                                                        

＊新世代も含め、「ロータリーファミリーの形成が課

題」 

上記、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。  

《各テーブル毎に会員増強について討論》          

福田 武男 パスト会長 

※ローターアクトの活性化、増員が喫緊

の課題 ・アクト例会開始時間の再確認   

・３クラブでロータリアンの参加人数調

整⇒多すぎは逆効果   

        末廣 孝 パスト会長 

 

※ ロ ー タ ー ア ク ト の 増 員 依 頼                                        

・ローターアクトの面倒を見ることが社

会の為になる ・企業の協力が不可欠 

 

第6回理事会の開催 

平成24年8月2日理事会（例会終了後）ＡＮＡ会場 

 

審議事項１「45周年事業～千歳川沿えに桜植樹」 

 千歳市のグリンベルト活性化事業の一環で今秋に親水

広場的な河川公園等が完成することに伴い、千歳RCと

して桜の木10～12本（樹高 3.5～4㍍）を記念植樹する

ことでは、理事会においてクラブ事業として決定した。 

 

審議事項2「2012～13年度地区国際奉仕事業への参加」 

 地区が指定する「ダム」「飲料水」などのモデルプラ

ンにクラブとして参加の呼び掛けがあった。参加後の

「検証ツアー」などへの参加があり、理事会では不参加

と決定した。 

 

審議事項3「2012～13年度地区大震災支援事業への参

加」 

 細川ガバナー年度では地区支援資金1,458万円を大震

災支援事業として引き継ぎ、「クラブ・グループからの

支援事業提案」の要請があったが、理事会は「本年度は 

不参加」と決定した。 

   

今 回：66.7％（8月 2日＝34／51、実数） 

確 定：94.1％（7月19日＝48／51、うちMｕ0名） 

http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/08/IMG_00161.jpg
http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/08/IMG_0020.jpg
http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/08/IMG_0021.jpg
http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/08/IMG_0025.jpg
http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/08/IMG_00231.jpg
http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/08/IMG_0027.jpg

